



Discussions collectives, débrayages et grève, continuons la lutte pour défendre les intérêts du monde du travail !

La CGT navale appelle les travailleurs Chantiers de l'Atlantique, sous-traitants et intérimaires à participer en grève, en débrayage, à la journée de mobilisation du jeudi **18 septembre**.

Le ras-le-bol social qui s'est exprimé le 10 septembre montre qu'un début de mobilisation s'est enclenché. Si le gouvernement à l'initiative des attaques contre les travailleurs est tombé, personne n'est dupe sur la volonté de continuer la même politique d'austérité pour le monde du travail pour maintenir et même augmenter les profits des plus grosses entreprises et finalement des plus gros actionnaires.

Le 18 septembre est une nouvelle date de mobilisation collective, qui est déjà dans la tête de nombreux travailleurs. Et justement c'est dans les entreprises que se font les richesses, alors il est important que la lutte soit menée dans les entreprises.

Alors il faut continuer les discussions dans les secteurs les plus collectives possibles et profiter de toutes les occasions pour se mobiliser avant le 18 et après, en tant que travailleurs !

Toutes les organisations syndicales appellent à la mobilisation unitaire et interprofessionnelle par la grève et des manifestations partout en France le **jeudi 18 septembre**. À nous d'agir ! Rassemblons-nous et débattons des moyens pour préparer une mobilisation et des grèves les plus massives possible.

Jeudi 18 septembre 2025
Rassemblement 10H00, place de l'Amérique Latine
(Ruban bleu)

Journée de grève le 18/09 (la veille pour les quarts de nuit) ou débrayage à partir de 9h30.